
                                                          Verbale Cdq on line del 03.11.2020 

Presenti : Boscain, Fortunato,Lai,Tahir . Assenti : Astori, Buizza, Oudghiri 

Alle 20.30 essendo presente la maggioranza  dei consiglieri , l’incontro ha inizio. 

1) La Presidente Boscain avverte delle nuove disposizioni di incontro. 

Comunica che  La Rete ha dato al cdq la disponibilità per l’uso di una stanza nella sua sede di Via 

Mazzucchelli ,che ci consentirebbe di alternare le future sedute in presenza con il  Centro Diurno di 

via M.Franchi.Una bella opportunità per  avere una presenza migliore  in tutto il territorio di Porta 

Milano. Il Cdq approva all’unanimità 

2) Relazione Commissione Sociale : si riafferma la necessità di una sede adeguata per le associazioni 

che hanno promosso in quartiere un progetto di solidarietà molto riuscito durante la pandemia 

Brescia Solidale e la Casa della Salute confidano sul nostro appoggio dato che  Italmark , maggiore 

sponsor della  Porta della Solidarietà, concluderà la collaborazione il prossimo 15 Novembre,  

mentre  associazioni proseguiranno autonomamente.L’iniziativa  ha visto la collaborazione di 

numerosi volontari e ha dato un aiuto concreto a numerose famiglie , per questo le sue risorse 

umane non devono disperdersi. 

3) Relazione Commissione Ambiente: 

- la consigliera Fortunato relaziona dell’incontro con l’assesssora Cominelli e i cdq  riguardo il 

problema rifiuti avvenuto il29710/2020  .Presenti anche dr. Balzani per Aprica e la capoarea per la 

raccolta differenziata dr.ssa Rossi. Emerge che i problemi sono simili in tutta la città : abbandono, 

green box, pulizia dei cassonetti e loro sedi, rintracciabilità delle tessere, pulizia delle strade, e ,non 

ultimo educazione e sensibilizzazione ai cittadini magari anche con opuscoli in lingua straniera.  

Tutti gli interlocutori del comune garantiscono che le osservazioni e le richieste, magari non in 

tempi brevi , ma verranno prese in considerazione.  

- la Presidente  ribadisce dell’importanza dell’interlocuzione con  l’Urban Center per la 

riqualificazione della Via Milano e propone alcune iniziative per un  percorso partecipato, 

ribadendo l’importanza di considerare il tratto di pertinenza come Centro e pertanto  degno di 

essere riqualificato                                                                                                                                             

        4)     Richieste pervenute : 

               - Settore aree verdi e parchi : edificazione area dog presso la vasta area verde del Parco Venturini 

               - Settore strade e segnaletica : 

                 a) si individua un’alta pericolosità del passaggio pedonale posto per l’ attraversamento della Via  

                    Mazzucchelli, all’incrocio con Via Camozzi 

                 b) si segnala che i cartelli posti sui pali dei parchi per gli avvertimenti Covid non sono leggibili   

                        poiché si arrotolano su se stessi 

                 c) il segnale verticale posto all’incrocio della Via Leopardi con la Via Carducci è stato abbattuto e 

                    va sostituito 

Progetto per Albero di Natale ,condiviso con alcuni quartieri , accettato all’unanimità. 

Si ricordano poi le varie iniziative ancora in sospeso e alle 22.15 la riunione termina. 

 Presidente Laura Boscain                                                                                          Segretaria Fiorenza Fortunato 



 

 

 

 

 

 


